	Free, quick, and easy telehealth for COVID-19 Treatment Pills
	زيارات صحية مجانية وسريعة وسهلة عن بُعد لتلقي حبوب علاج كوفيد-19

	Have COVID-19 symptoms?
	هل لديك أعراض كوفيد-19؟

	The Commonwealth of Massachusetts, in partnership with Color, is offering free telehealth visits to get COVID-19 treatment pills, for those ages 12 and up.
	يقدّم كومنولث ماساتشوستس، بالاشتراك مع شركة Color، زيارات صحية مجانية عن بُعد للأشخاص في سن 12 عامًا فما فوق من أجل تلقي حبوب علاج كوفيد-19.

	Oral antiviral treatment is for people who have had COVID-19 symptoms for 5 days or less. 
Antiviral treatment may reduce the risk of severe disease and prevent hospitalization.
	العلاج المضاد للفيروسات عن طريق الفم مخصص للأشخاص الذين يعانون من أعراض كوفيد-19 منذ 5 أيام أو أقل.
 قد يسهم العلاج المضاد للفيروسات في تقليل خطر التعرض لمرض شديد وتلافي الحاجة إلى دخول المستشفى.

	If prescribed, you can pick up treatment pills at your local pharmacy. 
Learn more at mass.gov/COVIDtelehealth
	في حالة وصف حبوب العلاج، يمكنك استلامها من الصيدلية التي تتعامل معها في منطقتك.
 تعرّف على المزيد عبر  {1}mass.gov/COVIDtelehealth{2}

	Need an interpreter or additional assistance? Reach out to treatments@color.com
	هل أنت بحاجة إلى مترجم فوري أو مساعدة إضافية؟ تواصل معنا على {3}treatments@color.com{4}

	To start the free visit, use your smartphone or a computer to go to:
color.com/covid-19-treatment-ma
	لبدء الزيارة المجانية، استخدم هاتفك الذكي أو كمبيوتر للانتقال إلى:
color.com/covid-19-treatment-ma

	Or scan the QR code with your smartphone camera
	أو {5}امسح رمز الاستجابة السريعة ضوئيًا{6} بكاميرا هاتفك الذكي

	You can also call the hotline at 833-450-3461
	يمكنك أيضًا الاتصال بالخط الساخن على الرقم {7}833-450-3461{8}

	How it works
	إجراءات الزيارة

	STEP 1
	الخطوة 1

	Go to color.com/covid-19-treatment-ma or call 833-450-3461 and tell us about your symptoms
	انتقل إلى {9}color.com/covid-19-treatment-ma{10} أو اتصل بالرقم {11}833-450-3461{12} وأخبرنا بالأعراض التي تعاني منها

	STEP 2
	الخطوة 2

	Join the video or phone call
	انضم إلى مكالمة الفيديو أو المكالمة الهاتفية

	STEP 3
	الخطوة 3

	If you’re prescribed antiviral treatment, pick it up at your local pharmacy
	إذا قرر لك الطبيب علاجًا مضادًا للفيروسات، فاستلمه من الصيدلية التي تتعامل معها في منطقتك

	Want your prescription delivered? If you are on a MassHealth or Medicare insurance plan or do not have health insurance, you may be eligible for free overnight delivery. Call AssistRx at 877-450-4412 to learn more.
	هل تريد توصيل أدويتك المقررة؟ إذا كنت مشتركًا في خطة تأمين MassHealth أو Medicare، أو لم يكن لديك تأمين صحي، فقد تكون مؤهلاً للتوصيل المجاني خلال يوم العمل التالي. اتصل بـ AssistRx على 877-450-4412 للتعرف على المزيد.

	Telehealth appointment hours: 8am - 10pm Eastern Time, 7 days a week
	ساعات مواعيد الزيارات الصحية عن بُعد: 8 صباحًا - 10 مساءً بالتوقيت الشرقي طوال أيام الأسبوع

	Learn more at mass.gov/COVIDtelehealth
	تعرّف على المزيد عبر {15}mass.gov/COVIDtelehealth{16}



